
Почему судьи не идут на встречи с журналистами?
18 октября корреспондент радио «Свобода» в Согдийской области Садриддин Ашуров в ходе пресс-конференции,
состоявшийся по итогам 9 месяцев деятельности судебных органов Согдийской области задал вопрос Махмуджону Гулямову,
председателю областного суда, почему судьи неохотно идут на контакт с журналистами.

По словам журналиста, при отказе в информации судьи ссылаются на руководство, а последние, в свою очередь, на другие инстанции. В
результате чего журналисты не могут получить своевременно необходимую информацию.

М. Гулямов отвечая на вопрос, отметил, что до вынесения приговора и вступления приговора суда в силу некоторые судьи иногда
преждевременно распространяют информацию, что может негативно повлиять на ход судебного процесса.

В то же время М. Гулямов добавил, что судебные органы всегда готовы к сотрудничеству с журналистами, и впредь они смогут получать
любую необходимую информацию в областном суде.

Мониторинговая служба НАНСМИТ


